

Tous les jours de ma vie

« Oui, la bonté et la gratuité me suivront tous les jours de ma vie, et mon habitation sera dans la maison de l'Éternel pour de longs jours » (Psaume 23:6).

« C'est ici le jour que l'Éternel a fait ; égayons-nous et réjouissons-nous en lui » (Psaume 118:24).

Le réveillon du Nouvel An est un jour spécial dans le calendrier. Des célébrations mondiales ont lieu pour célébrer une nouvelle année et espérer des choses meilleures. À la fin du Psaume 23, David ne se concentre pas sur un jour mais sur « tous les jours de ma vie ». Il embrasse ces jours dans la « bonté et la miséricorde » de l'Éternel son berger. Il envisage le reste des jours de sa vie avec l'assurance de la protection et de la communion de Dieu. « Mon habitation sera dans la maison de l'Éternel pour de longs jours » peut être traduit par « Je retournerai habiter dans la maison de l'Éternel pour la durée des jours ». Lorsque David a écrit ce beau psaume, il n'y avait pas de temple. Son fils Salomon a construit le premier temple. Le Tabernacle était la première structure construite pour que Dieu puisse « habiter parmi » son peuple (Exode 25:8). David a préparé tous les matériaux pour que Salomon construise le temple, mais il ne l'a jamais vu. À la fin du Psaume 23, nous sentons que David regardait au-delà de ce qui était terrestre mais céleste. Mais même si cela n'était pas le cas, en lisant le Psaume 23 et les paroles « Mon habitation sera dans la maison de l'Éternel pour de longs jours », nous pensons à la demeure éternelle céleste dont parle le Sauveur au début de Jean 14, « la maison de mon Père ».

C'est une bonne chose à la fin d'une année et au début d'une nouvelle de réfléchir à la bonté et à la miséricorde de Dieu. Nous avons tant de raisons d'être reconnaissants : « Il est bon de célébrer l'Éternel » (Psaume 92:1). En retraçant la bonté et la bienveillance de Dieu, nous répondons avec des cœurs de louange et reconnaissants et nous apprécions la façon dont ces caractéristiques s'expriment dans le corps du Christ. C'est la preuve de la paix de Dieu qui règne dans nos cœurs : « Et que la paix de Dieu, à laquelle aussi vous avez été appelés en un seul corps, préside dans vos cœurs ; et soyez reconnaissants » (Colossiens 3:15).

Nous faisons également l'expérience de la miséricorde de Dieu. « Mais Dieu, qui est riche en miséricorde, à cause de son grand amour dont il nous a aimés, alors même que nous étions morts dans nos fautes, nous a vivifiés ensemble avec le Christ (vous êtes sauvés par la grâce) » (Éphésiens 2:4-

5). La miséricorde de Dieu découle de son amour. Nous le découvrons lorsque nous venons à Christ et apprenons que son flot de miséricorde continue tout au long de notre vie lorsque nous sommes anxieux, angoissés, déçus, faibles, tristes et peinés.

La réflexion de David sur son expérience de la bonté et de la miséricorde de Dieu et son assurance de leur continuation nous encourage à nous arrêter et à méditer sur la manière dont Dieu nous a bénis et nous a gardés tout au long d'une autre année. Cela élève nos cœurs dans la louange à notre Sauveur.

*C'est Jésus, le Premier et le Dernier,
Dont l'Esprit nous conduira vers la maison en toute sécurité ;
Nous Le louerons pour tout ce qui est passé,
et nous nous confierons en Lui pour tout ce qui est à venir.*

Cela nous aide également à considérer chaque nouveau jour comme un jour que Dieu nous donne pour nous réjouir et témoigner de sa bonté et de sa miséricorde : « C'est ici le jour que l'Éternel a fait; égayons-nous et réjouissons-nous en lui ».

Gordon D Kell